

Le Venezuela évalue de nouvelles destinations de son pétrole à cause des sanctions des États-Unis



Caracas, 19 mars (RHC)- Les sanctions des États-Unis contre le Venezuela ont amené le gouvernement de ce pays à évaluer d'autres destinations pour ses exportations de pétrole, réservé au début au marché nord-américain.

C'est ce qu'a fait savoir le ministre vénézuélien de ce secteur, Manuel Quevedo, qui a parlé de la Russie comme étant l'un des principaux marchés vers lequel le brut vénézuélien pourrait être acheminé.

Manuel Quevedo effectue une visite à Bakou, la capitale de l'Azerbaïdjan en qualité de participant à la Réunion du Comité Ministériel de Monitoring Conjoint de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186231-le-venezuela-evalue-de-nouvelles-destinations-de-son-petrole-a-cause-des-sanctions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba